

Pj Wako Payakumbuh Berikan Apresiasi antara Pemko Payakumbuh dan Indonesia Jalito Peduli

Linda Sari - PAYAKUMBUH.KLIKINDONESIA.ID

Apr 6, 2024 - 20:05



Pj Wako Payakumbuh Jasman dan Ino Jalito Peduli

Payakumbuh - Senyum kebahagiaan terpancar di wajah M. Yusuf (89) warga

Kelurahan Tiakar saat kedatangan Pj. Wali Kota Payakumbuh Jasman Dt. Bandaro Bendang bersama Ketua TP-PPK Ny. Lasta Jasman di kediaman barunya, Sabtu (06/04/2024).

Betapa tidak, Kakek yang kesehariannya mencari barang bekas untuk kebutuhan keluarga dan tinggal di rumah ukuran 6x5 meter yang beralaskan tanah bersama istri dan lima orang anaknya akan menempati rumah baru yang lebih layak untuk ditinggali.

Pj. Wali Kota Payakumbuh Jasman memberikan apresiasi yang setinggi-tinggi atas sinergisitas dan kolaborasi antara Pemko Payakumbuh dan Indo Jalito Peduli menghadirkan rumah impian untuk masyarakat kurang mampu.

"Alhamdulillah, satu lagi masyarakat kita akan tinggal di rumah impiannya. Terima Kasih Indo Jalito dan semua pihak yang telah peduli kepada masyarakat kita," kata Pj. Wako Jasman didampingi ketua TP-PPK Ny. Lasta Jasman.

Hadir mendampingi Kepala Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman Marta Minanda, Camat Payakumbuh Timur Hepi, Kabid Perumahan Murdifin, Baznas, dan Lurah Tiakar.

Jasman Dt. Bandaro Bendang menyebut, untuk bantuan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) itu merupakan bantuan dari Indo Jalito Peduli tahun 2024 dan swadaya masyarakat sekitar.

"Ini merupakan bantuan dari Indo Jalito Peduli sebesar Rp.30 juta dan swadaya masyarakat Rp.9 juta berupa material dan tenaga. Mudah-mudahan Pak Yusuf bahagia dan bisa merayakan Idul Fitri 1445 H di rumah barunya," ucapnya.

"Kalau ada pihak lain ingin berkontribusi membantu masyarakat, dengan tangan terbuka kami tampung. Karena dengan saling membantu apa yang berat akan terasa ringan dan apa yang sulit akan terasa mudah," tambahnya.

Sementara itu, M. Yusuf sangat berterimakasih sekali kepada Pemko Payakumbuh, Indo Jalito Peduli dan semua pihak yang telah peduli membangun rumah impiannya.

"Alhamdulillah, saya berterimakasih sekali kepada Pak Wali Kota, ibu-ibu Indo Jalito Peduli dan semua pihak yang peduli kepada keluarga kami. Insyaallah kebaikan Bapak dan Ibuk semua akan dibalas oleh Allah berkali-kali lipat," pungkasnya. (**).